



## Ensayo

*Nombre del Alumno: Alexa Gabriela Rodríguez Galindo*

*Nombre del tema: La comunicación Oral*

*Parcial: 1ª unidad*

*Nombre de la Materia: Comunicación Oral*

*Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro*

*Nombre de la Licenciatura: Administración y estrategia de negocios*

*Cuatrimestre: I*

La comunicación es algo fundamental en la vida de los seres humanos, pues es algo que hacemos desde que estamos en el vientre de nuestras madres, ya que desde ahí nos comunicamos a través de las pataditas, cuando las personas le hablan al vientre, y después de cuando nacemos, comenzamos a balbucear, tratando de decir algo, o lloramos.

Esto es tan solo un ejemplo de la importancia de la comunicación, pues el ser humano tiene la necesidad de comunicar, sentimientos, pensamientos, angustias entre muchas otras cosas.

A pesar de que si nos vamos tiempos atrás cuando el ser humano no era un ser pensante como tal, habían formas de comunicarse pues era a través de gestos, con mímica o otras maneras, por eso en ese ensayo veremos algunas de las maneras de comunicarnos, aparte de la manera verbal o la forma oral.

Ya que la comunicación es algo muy importante para el ser humano debemos aprender a comunicarnos de la manera correcta, ya que en un ambiente laboral, no hablamos igual que cuando estamos con amigos, o con la familia, sino que depende el lugar en donde estamos es la manera en la que nos comunicamos.

## LA COMUNICACIÓN ORAL

La comunicación entre los seres humanos, es un proceso que permite la interacción entre dos o más personas mediante un mismo código ósea mediante un mismo canal o un mismo lenguaje.

El lenguaje son las palabras que cada ser humano tiene y es una capacidad para almacenar su lenguaje, y el lenguaje se va adquiriendo por el entorno social en el que se vive. Conforme vamos creciendo vamos adquiriendo más conocimientos que ayudan a que nuestro lenguaje sea más extenso y eso ayuda a desarrollar distintas formas de comunicación .

Hay habilidades para la comunicación oral y para tener estas habilidades deben considerarse, tres elementos:

Elementos visuales: esto tiene que ver con la apariencia física de una persona, por su manera de vestir, su postura, su forma de hablar y articular, sus ademanes, básicamente como se desenvuelve comunicando.

Elementos vocales: Esto es en todo lo que tiene que ver con la voz.

Elementos verbales: Tiene que ver con la manera en la que percibimos la voz como la entonación, la velocidad (que no hablemos ni muy rápido ni muy lento) y también el volumen que no hablemos muy fuerte ni muy bajo.

Problemas que dificultan la comunicación oral. La vaguedad o imprecisión, esto quiere decir que nunca va al mensaje, que se quiere dar, si no que es impreciso. El rebuscamiento, también es un elemento que dificulta la comunicación, y esto quiere decir que muchas veces tratando de buscar palabras que ya sea que estén de moda, o que se vean atractivas, eso no quiere decir que estén bien, y muchas veces eso hace que el mensaje que se quiera dar no se entienda, y se vea interrumpido por esos dos factores.

La comunicación tiene distintas, formas en las cuales se puede llevar a cabo. Tal vez como la: Conversación: es una manera de comunicarse puede ser familiarmente, o con un grupo de personas, pero es una forma de comunicar que puede ser bastante informal, ya que no es muy común que se use en un ambiente laboral.

Tormenta de ideas: este tipo de conversación es llevado más en los ambiente de oficina, pero eso no quiere decir que sea algo muy formal, ya que es usado en áreas de creatividad, o para exprsarse libremente, para dar ideas como su nombre lo dice.

Debate: es una discusión y esta requiere de un moderador, que haga que el debate tenga un orden, el moderador otrotga tiempor para hablar.

La comunicción no tiene una estructura como tal.

En conclusión podemos llegar a que gracias a la comunicación, nos podemos unir con las personas, y conocer formas de pensar, la comunicación no tiene una estructura que se tenga que usar al pie de la letra, si no que es expontania, ya que nos podemos comunicar, atravez de la escritura, con poemas, con canciones, y eso es una forma de expresar libremente, en mi opión el se humano necesita la comunicaión tanto como el aire que respiramos.

## Bibliografía

De los apuntes vistos en clase